

VI CONFERENCIA DEL COMITE CONSULTIVO DEL SECRETARIADO LATINOAMERICANO DE LA INTERNACIONAL SOCIALISTA DE APOYO A CUBA

DECLARACION DE SOLIDARIDAD CON CUBA

La VI Conferencia del Comité Consultivo del Secretariado Latinoamericano de la Internacional Socialista, reunida en Montevideo el 22 de Abril de 1961, declara:

Que la invasión de mercenarios al territorio de Cuba ha sido decidida y financiada por el gobierno de los EE. UU. con el confesado propósito de preservar el sistema económico y social norteamericano que se nutre del subdesarrollo de nuestros pueblos. El ejemplo magnífico de la Revolución Cubana, que ha abolido el ejército profesional, repartido las tierras, socializado la producción y elevado al hombre cubano al nivel de la historia, constituye un formidable reto al imperialismo yanqui.

Que el discurso pronunciado, por el Presidente Kennedy tras el fracaso de la invasión a Cuba proclama la decisión imperialista de intervenir en Latinoamérica, tantas veces como los privilegios económicos norteamericanos se vean afectados. Las apreciaciones de Kennedy constituyen la reedición de la política del garrote y de los "marines" como reacción contra los movimientos populares latinoamericanos y un amenazante paso hacia una conflagración mundial.

Que el rechazo contundente de

las bien pertrechadas tropas invasoras, demuestra el monolítico frente interno y cubano y la decisión de su pueblo de no retroceder ante las amenazas imperialistas.

Que los partidos socialistas representados en la reunión de Montevideo reafirman las decisiones adoptadas en la V Conferencia en el mes de Julio de 1960 y declaran que en caso de una nueva agresión están dispuestos a utilizar todos los medios necesarios, sin límite alguno, contra el imperialismo yanqui y sus intereses económicos en nuestros países. La formación inmediata de las Brigadas Internacionales Socialistas constituye uno de los acuerdos dispuestos para la defensa de Cuba.

Que en breve plazo volverán a reunirse los partidos socialistas, esta vez en la ciudad de Santiago de Chile, para dar cuenta de las tareas realizadas en cumplimiento de las determinaciones tomadas.

Que finalmente Cuba tiene hoy la estatura de Latinoamérica y por ello una agresión en contra suya es una agresión en contra de todos sus pueblos. El Socialismo Latinoamericano se identifica destructivamente con la suerte de la Revolución Cubana y proclama como enemigos del socialismo y

de la clase obrera a todos los enemigos y detractores de su gesta.

La VI Conferencia del Comité Consultivo del Secretariado Latinoamericano de la Internacional Socialista reafirmando su total apoyo a la Revolución Cubana y a los acuerdos adoptados por la V Conferencia, resuelve:

1º Abrir registros de voluntarios en los países de América Latina para la formación de Brigadas Internacionales Socialistas para la defensa de la Revolución Cubana.

2º Fijar como día de la Solidaridad Socialista con Cuba la fecha del 19 de Mayo, en cuya oportunidad los partidos realizarán actos y demostraciones públicas en apoyo y adhesión a la Revolución Cubana para la divulgación de sus grandes realizaciones.

3º Reiterar el siguiente acuerdo de la V Conferencia: Solicitar a todas las organizaciones obreras de los países Latinoamericanos que haciendo efectiva su solidaridad con la Revolución Cubana adopten, en todos los casos de agresiones o coerciones a Cuba por las fuerzas imperialistas, energicas medidas de resistencia contra los agresores.

P. S. de Argentina, Chile y Uruguay